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00:00:17 

Заместитель: А Кубаньэнерго? 

 

00:00:19 

Оргтехсервис: Чего-то не видим... 

...а им это не нужно 

...у них все хорошо 

 

00:00:25 

Медиагранд: Тогда расходимся? 

 

00:00:30 

Оргтехсервис: ...ты же говорила видела от Кубаньэнерго? Да?... 

 

00:01:20 

Председатель: О как вас много!  

 

00:01:20 

Здравстуйте, здравстуйте.... 

 

00:01:24 

Председатель: А от Кубаньэнерго есть представитель? Нет? 

 

00:01:27 

...Пока нет 

 

00:01:29 

Председатель: Среди вас нет? нет... 

 

00:01:30 

...нет... 

 

00:01:32 

Председатель: Сейчас выясним... 

 

00:01:57 

Председатель: Так... значит. Добрый день всем. Начнем рассматривать дело. Возбудили мы 

дело по... в отношении публичного акционерного общества Кубаньэнерго - по признакам 

нарушения закона о защите конкуренции пункт 1 статьи 10 закона о Защите конкуренции - в 

соответствии с которой субъект занимающим доминирующее положение хозяйствующим 

субъектом запрещается совершать действие которые могут привести к ущемлению интересов в 

сфере предпринимательской деятельности. Поводом для возбуждения дела стали заявления 

хозяйствующих субъектов которые пользуются услугами Кубаньэнерго в части 

использования... ну линий электропередач... как сопряженных объектов инфраструктуры для 

размещения своих сетей. Дело будет рассматривать комиссия и я председатель Женетль Аслан 

Шаханович, Жуков (Азамат Гасанович) и Ситимов (Аскер Юрьевич) присутствуют. Наши 

задачи - рассмотреть дело и принять решение: есть ли в рассматриваемых действиях нарушения 
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закона о защите конкуренции - как я уже сказал дело возбуждено по признакам нарушения, а 

решение должна вынести комиссия.  

Значит... основания... ну... заявления, как я уже сказал, поступили в Краснодарское... наши 

коллеги УФАС перенаправило ваши заявления и управление центрального банка, да? Туда тоже 

обращались, они тоже нам перенаправили...  

Так... давайте мы для начала наверное явку кто присутствует - кто кого представляет. Ну 

Кубаньэнерго как сказали подъедет - да?  

 

00:03:50 

Заместитель: Да - он чуть позже... 

 

00:03:51 

Председатель: Подождем представителя еще... А кто кого представляет? У нас были в качестве 

заявителей - Адыгейская телефонная компания 

 

00:04:00 

Адыгейская ТелКом: Это я - по доверенности. 

 

00:04:03 

Председатель: Доверенность давайте... 

Так - хорошо... 

Так - был Оргтехсервис... 

 

00:04:22 

Оргтехсервис: Здесь - тоже  

 

00:04:23 

Председатель: Тоже - угу  

Так - Медиагранд? 

 

00:04:33 

Медиагранд: Здесь - тоже  

 

00:04:41 

Председатель: Так - стулья есть, куда присесть? 

 

00:04:41 

Заместитель: Сейчас - найду их, счас - секунду 

 

00:04:46 

Председатель: Так - это свидетельство - о регистрации 

 

00:04:49 

Директор - [Неразборчиво] Деркаш [/Неразборчиво] [Неразборчиво]   [/Неразборчиво]   

 

00:04:51 

Председатель: Угу 

Надо было приказ... приказ о назначении 

 

00:04:57 

Я принесу... 

 

00:04:57 

Председатель: Донесете, да? Хорошо 

Ну вы или ближе к столу - у вас там бумаг много как то. Садитесь - присаживайтесь 
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Так ООО Белтелеком? Заявителем был - есть тут представитель? 

 

00:05:16 

Заместитель: Белтелеком?! 

 

00:05:16 

Председатель: Нет? да 

 

00:05:19 

Белтелекома нету 

 

00:05:19 

Председатель: А вы не знаете, они на территории Адыгеи оказывают услуги? 

 

00:05:24 

Оргтехсервис: В Белореченске точно знаем, а вот... они в районе между Белореченской и 

Ханской. У них есть... 

 

00:05:31 

Заместитель: Территория Республики Адыгея? 

 

00:05:34 

Председатель: Или то что филиал обслуживает наш? Адыгейские эл.. 

 

00:05:35 

ПАО Кубаньэнерго: Нет филиал наш обслуживает Белореченский район, обслуживает 

Адыгейским филиалом 

 

00:05:40 

Председатель: Ну хорошо этот вопрос - мы потом еще довыясним. Так и ООО есть.... 

Музыкальный Информационный Ресурс 

 

00:05:46 

МузИнформРес: Здесь 

 

00:05:48 

Заместитель: Давайте 

 

00:05:57 

Председатель: Так - вы директор? да - хорошо 

так - ООО СтройТелеком Юг?... 

...нету - да? 

...хорошо. Так, Кубаньэнерго? Давайте вашу доверенность... в материалах дела? 

 

00:06:20 

ПАО Кубаньэнерго: Аслан Шаханович, я вам... с ходатайством... да направлял 

 

00:06:25 

Председатель: ...ну хорошо. Вас знаем. Вы у нас частенько бываете 

...так значит. Что у нас есть в материалах дела? Мы ну э.. провели анализ товарного рынка - 

здесь статья устанавливает запреты для хозсубъектов занимающее доминирующее положение. 

Кубаньэнерго у нас, как мы знаем - является субъектом естественной монополии - и в силу 

закона о защите конкуренции - это является доминирующим положением. Но тут весь нюанс в 

том, что они субъект естественной монополии по услугам, да? по передаче электроэнергии - но 

в данном случае рассматривается услуги предоставления эээ... ну как бы вот этих сопряженных 
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объектов инфраструктуры для размещения сетей связи. Поэтому мы провели анализ именно по 

данному рынку и установили доминирующее положение Кубаньэнерго на территории 

республики Адыгея. 

Т.е. анализ проведен - да... и нормы этого закона в этой части на Кубаньэнерго 

распространяются 

Что мы посчитали может быть - посчитали признаком нарушения. Из представленных 

заявлений - следовало, что существенный рост стоимости данных услуг произошел - мы... ну 

изучали ли руководствуемся в этой сфере действующими нормативными актами, в частности 

вот постановлением правительства Российской Федерации от 29 ноября 2014 года № 1284 или 

тысяча двести восемьдесят четыре. Правила недискриминационного доступа к инфраструктуре 

для размещения сетей электросвязи - данный нормативный акт содержит нормы, в том числе - 

ну в этой сфере регулирующий, в том числе и порядок формирования тарифов, цен... да... 

который говорит о том, что цены и тарифы предлагаемые должны быть экономически 

обоснованными. И мы предполагаем проверить действительно ли это так - обоснованы ли эти 

тарифы, выяснить в связи с чем происходит существенный рост. И кроме того посмотрим сами, 

соблюдение Кубаньэнерго вот тех требований которые в этом постановлении есть - ну а дальше 

будем выходить на какие то решения.  

Значит у нас было, что было в определении... да, кому что мы просили - значит, ну привлекли 

стороны к участию в деле. Кубаньэнерго нам надо было заверенная копия приказа о внесении 

изменений - ну приказ этот 991 от 21 октября - да. Заверенную копию мы просили что вы нам 

дали его. С приложениями - сведения о изменении условий предоставлений мест креплений на 

воздушных линиях... размещения оптического кабеля в 19 и 20 году - ну... что было - что 

изменилось ээ.. 

перечень объектов электросетевого хозяйства ПАО Кубаньэнерго на которых предоставляются 

места креплений для размещения оптического кабеля указанных заявителей - копии 

действующих договоров с этими лицами. Экономическое обоснование стоимости возмездного 

оказания услуг по предоставлению мест креплений воздушных линий электропередачи для 

размещения оптического кабеля на одной опоре установленное приказом. Информация об 

изменении расходов необходимых для возмездного оказания этих услуг. Перечень работ по 

обслуживанию и содержанию мест крепления - виды работ, количество сотрудников, 

регулярность осмотров и документы подтверждающие фактические финансовые расходы на 

содержание и обслуживание одного места крепления. Это было к Кубаньэнерго... 

Вы информацию нам представляете... представили? 

 

00:10:24 

ПАО Кубаньэнерго: Да Аслан Шаханович, просто как я и говорил объем большой - поэтому 

мы выну... просили дополнительно таймаут... 

 

00:10:29 

Председатель: Вы ее нам должны были заранее - как бы предоставить  

 

00:10:32 

ПАО Кубаньэнерго: Да - в десятом было указано Аслан Шаханович, но мы заявляли 

ходатайство, потому что действительно большой объем документов и экспертное заключение 

тут приложено - как раз таки по экономическому обоснованию с анализом рынка - которое из 

Пятигорска мы получили только буквально вчера. 

 

00:10:48 

Председатель: В Пятигорск вы там заказывали, там исполнитель? 

 

00:10:49 

ПАО Кубаньэнерго: Да по договору, да - экспертная организация произвела мониторинг 

рынка услуг, в том числе и по предоставлению опор ВОЛС, но и другие нетарифные услуги, 

которые мы тут также оказываем по всем этим позициям в том числе по ВОЛСу тоже - сделали 

нам заключение. Согласно заключения одно.... 

Примечание [m1]: Написал 
документ об истории изменения цены 

Примечание [m2]: Не было 
предоставлено 

Примечание [m3]: Ознакомиться 

Примечание [m4]: Проверить и 
сравнить с оценками 
представленными в суде 
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00:11:06 

Председатель: Ну... подождите. Мы сейчас, мы сейчас по порядку! 

 

00:11:10 

ПАО Кубаньэнерго: Все документы - есть. Приказ... значит приказ о внесе... эээ вот этот 

октябрьский о внесении изменений - по ценам 

 

00:11:17 

Председатель: Тот который раньше был приказ? 

 

00:11:19 

ПАО Кубаньэнерго: Нет - тот который - там написано, приказ 911 об изменении... о внесении 

изменений в приказ. Я его дополнительно готов предоставить просто - был 911, он так и 

называется... 

 

00:11:30 

Председатель: ...а - это как копия приказа вы даете? а сведения что было, что стало? отдельным 

документом? 

 

00:11:33 

ПАО Кубаньэнерго: Нет - что было я... это был 907 приказ - 16 года, мы его не предоставили 

 

00:11:41 

Председатель: Значит смотрите. Сведения об изменениях условий предоставления мест на 

воздушных линиях для размещения в 19 году запятая в 20 году - ну в качестве сведения вы хотя 

бы даете? 

 

00:11:52 

ПАО Кубаньэнерго: У нас с 16 года по 19 не было - в 20 тоже нет изменений. 

У нас вот 16, но если 16... нужен который изменили 991? 

 

00:12:01 

Председатель: Ну вообще, как сказать, из логики - если мы спросили 19,20  - а вы говорите что 

мы последнее было в 16-ом - то могли так и ответить, что в 19-ом не принимались, на 19-й год 

действовал приказ от 16-ого - копию прилагаем, а вот 20-ый... 

Ладно хорошо... 

 

00:12:19 

ПАО Кубаньэнерго: Аслан Шаханович - я дошлю на электронку... да... 

 

00:12:20 

Председатель: Значит... из перечня вы все предоставляете ? 

 

00:12:25 

ПАО Кубаньэнерго: Да. Перечень - вот он по всем контрагентам, отдельно приложения. Какие 

линии, какие опоры, какие населенные пункты и чей ВОЛС и где висит. Вот он перечень - аж на 

23х листах приложен. Все объекты. Договоры действующие - со всеми контрагентами 

 

00:12:44 

Председатель: Хорошо - я понял. Это нам надо будет изучить - но будут вопросы. Т.е. сейчас 

мы на стадии проверяем предоставление информации. Вы нам сообщаете что представили? 

 

00:12:55 

ПАО Кубаньэнерго: Да. За исключением 16-го года приказа который я вам отдам 

Примечание [m5]: Отметить все 
приказы 
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00:12:56 

Председатель: Я понял - мы разберемся 

 

00:12:59 

Заместитель: По списку определения, да? 

 

00:13:02 

Председатель: Значит. Сопроводительное письмо есть к нему? 

 

00:13:01 

ПАО Кубаньэнерго: Есть. Есть Аслан Шаханович 

 

00:13:06 

Председатель: Хорошо - мы это примем - мы это изучим. Хотя желательно было конечно - и 

надо было раньше, но... время у нас есть на это... еще... 

Так... далее - мы значит, что мы просили... так заявители - копии свидетельств о гос. 

Регистрации все предоставили? 

 

00:13:20 

Заместитель: Нет. Оргтехсервис, Медиагранд и Белтелеком не представили. Все уведомлены 

 

00:13:26 

Медиагранд: Медиагранд - я сейчас представлю, вот копия... 

 

00:13:30 

Заместитель: Договоры с иными сетевыми организациями - есть да? Ну их тоже. 

 

00:13:38 

Председатель: Я прошу прощения - а вы кого представляете? 

 

00:13:42 

Оргтехсервис... оргтехсвервис... 

...мультисервис... нет - мы как представители Оргтехсервиса - по доверенности здесь 

присутствуем 

 

00:13:49 

Вы все - да? Оргтехсервис 

 

00:13:51 

/говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Да - четыре человека, по доверенности 

 

00:13:54 

Председатель: Ну у нас ваших доверенностей нету - здесь 

 

00:13:56 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Мы готовы передать, секундочку 

 

00:14:04 

Председатель: Мы не возражаем - у нас, как говориться - открытое все заседания - можете 

присутствовать. Проблем нет, просто если... 

 

00:14:12 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Мы операторы из Краснодарского 

края - приехали, тоже ознакомиться с прохождением дела - у нас тоже... 
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00:14:13 

Председатель: Ну насколько мы знаем - у вас там тоже дело... 

 

00:14:16 

Заместитель: В связи с делом в Краснодарского ... 

 

00:14:20 

Председатель: У нас это тоже вызывает вопросы - Кубаньэнерго же один же у них приказ - и на 

Адыгею и на Краснодарский край? да? 

 

00:14:28 

ПАО Кубаньэнерго: Да. Там просто ценовые категории две установлено - первая и вторая 

 

00:14:34 

А ранее было для Адыгейских сетей одна цена - а для Армавирских сетей другая? 

 

00:14:39 

ПАО Кубаньэнерго: Нет 

 

00:14:39 

Председатель: Нет - они так и говорили... 

 

00:14:40 

ПАО Кубаньэнерго: Была - одна... 

 

00:14:42 

Председатель: Так ладно - хорошо - давайте вперед забегать не будем - я объясню: явку сторон 

мы как бы - установили - да. Документы какие представлены - тоже - ну по определению - мы 

как бы тоже сейчас, вроде бы с этим разобрались - объясню, порядок работы, права и так далее 

Цель я уже сказал - да - комиссии рассмотреть дело, принять решение: есть нарушение или нет. 

Если мы установим, что нарушение законодательства - признаем есть оно - то тогда будет 

комиссия решать вопрос о необходимости выдачи предписаний направленных на устранение 

нарушений - бывают случаи когда мы их не выдаем - но это будет решаться в порядке 

установленном. Кроме того наше решение может быть обжаловано сторонами в судебном 

порядке - в Арбитражный суд в течении трех месяцев - да? с момента вынесения - т.е. такие 

права у вас есть. Кроме того в случае если будет установлено наличие нарушений - то 

передаются материалы уполномоченному должностному лицу управления для рассмотрения 

вопросов связанных с привлечением виновных в нарушениях к административной 

ответственности - как юридического лица, так и должностных лиц. 

Порядок работы - я предлагаю такой: выслушаем - ну - сперва доводы да - заявителей... или как 

хотите? хотите каждый - хотите от всех - в общем это ваше право. Выслушаем доводы 

заявителей - потом позицию Кубаньэнерго, по рассматриваемым вопросам. Попрошу - по ходу 

выступлений бывают возникают вопросы. Я попрошу не перебивать выступающих - тот кто ну 

свою позицию как бы излагает потом возникли вопросы, если ... потом можно их задать и 

обсудить. Т.е. не превращать это в споры и в общем, что бы порядок был обеспечен 

Далее значит - мы ну обсудим все это - посмотрим, требуется дополнительная информация или 

нет - все ли нам понятно, совпадают точки зрения, не совпадают - можно будет потом задать 

вопросы - стороны в праве представлять доказательства своей позиции, документы - ссылаться 

на них - поэтому предлагаю в таком порядке, ну и построить нашу работу. 

Поэтому давайте - ну я уже - то что является признаком нарушения, я уже сказал - да - резкий 

рост услуг - стоимости этих услуг. И мы считаем что, раз хозсубъект занимает доминирующее 

положение - это может иметь своим результатом: ущемление интересов его контрагентов - в 

данном случае. Поэтому пожалуйста - кто из заявителей начнет или...  

 

Примечание [m6]: Признаки 
нарушения 
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00:17:40 

Медиагранд: По списку может? 

 

00:17:40 

Председатель: Да хотите по списку - вот Адыгейская телефонная компания - у нас тут. Сидя, 

пожалуйста сидя - мы не в суде, поэтому... 

 

00:17:48 

Адыгейская ТелКом: Все требования, что в заявлении изложены поддерживаем: такое резкое 

повышение в двадцать раз - я не пойму почему, говорят 16-й год, АТК в 18-ом году был доп. 

заключен с повышением цен - в 19-м году приходит приказ о повышении в 20-ть раз расценок, 

ни словесной формулировки  - почему повысилось, ни экономического обоснования никакого 

нет. Т.е. в таком порядке что мы вам предлагаем подписать - если не подпишите будем - ну в 

судебном порядке скажем. Мы считаем такие действия нарушают п.1 статьи 10 ФЗ о защите 

конкуренции - потому что не видим такой причины объективной которая бы что то поменяла в 

ценообразовании в течении года, что цены повысились в двадцать раз, что не знаю... кислотные 

дожди стали на планете идти или ураганные ветры дуют и гнут столбы. Не понятно вообще и 

ничего не раскрывается - потом экспертное заключение - на момент того когда всем рассылали 

- вот эти вот цены новые - какое их обоснование было экономическое - вот что интересует нас. 

А экспертное заключение постфактум которое уже дается - это уже... 

 

00:19:14 

Председатель: А вы знакомы с этим заключением? 

 

00:19:14 

Адыгейская ТелКом: ...нет это вот новое  

 

00:19:16 

Председатель: Ну это мы еще тоже не видели... потом... 

 

00:19:21 

Адыгейская ТелКом: ...в общем вкратце счас сказать - все требования как в заявлении мы 

поддерживаем и считаем что действительно без экономических обоснований - Кубаньэнерго не 

имело права повышать расценки в десятки раз. 

 

00:19:37 

Председатель: У меня вопрос.... 

 

00:19:39 

Заместитель: А в 18-ом... 

 

00:19:41 

Председатель: ...вопрос сейчас, ну вот вы получили - да этот, письмо о том что вам предлагает 

- вы протокол разногласий какой то, что свою позицию - что то направляли? 

 

00:19:51 

Адыгейская ТелКом: Мы ответили на это письмо что... 

 

00:19:53 

Председатель: Ответили? 

 

00:19:53 

Адыгейская ТелКом: ...мы сначала обратились и к Главе писали и в антимонопольную - ну 

несколько обращений было - мы им... у нас срок позволял, сначала обратиться по 

антимонопольной линии - мы ответили что, заключение договора по такой цене является 
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заключением договора с нарушением действующего законодательства, в виду того что, считаем 

что такие цены нарушают закон о защите конкуренции в части установления монопольной 

цены и откладываем вопрос до разрешения... 

 

00:20:29 

Председатель: ...т.е. в Кубаньэнерго вы направили? 

 

00:20:30 

Адыгейская ТелКом: Да мы - дважды даже писали 

 

00:20:33 

Это наверное ко всем вопрос? да? можно будет от всех ответы - к следующему заседанию, если 

будет... ну представить 

 

00:20:41 

Адыгейская ТелКом: На предложение о заключение договора - по новой цене 

 

00:20:44 

Председатель: И на них вы ответ получили потом? 

 

00:20:44 

Заместитель: ...либо протокол разногласия, либо ответ что... 

 

00:20:46 

Адыгейская ТелКом: Мы на первое письмо получили ответ - но видимо такого же содержания 

- что вы нам не прислали подписанный договор. Там было видимо связано - со сменой 

руководства потому что уже прислал новый исполняющий обязанности или мы... мы еще раз 

аналогичный ответ отправили - ну более развернутый... 

 

00:21:07 

Председатель: Я понял - скажите как вы оцениваете практически на вашу деятельность, как... 

какие негативные будут?... 

 

00:21:13 

Адыгейская ТелКом: Если сейчас АТК подпишет это соглашение - это роспись в банкротстве 

- фактически будет являться. Не знаю как для других компаний, насколько завязан этот бизнес - 

это все равно что расписаться в собственном банкротстве - потому что платить три с половиной 

миллиона - или тринадцать миллионов за опоры ВОЛС - ну это очень существенная разница. 

 

00:21:42 

Председатель: У вас эта сумма за все опоры в год  у вас идет - потому что я нигде не увидел 

цену за единицу... за одну... я не вижу. Вам предлагают исходя из договора, из объема... 

 

00:21:56 

Адыгейская ТелКом: Да. За одну опору повысилась цена - и вот так приложение есть, все 

опоры наши перечислены - общая сумма - все подбито там, там все сходиться, к этому вопросов 

нету.  

 

00:22:09 

Председатель: Хочу пояснить - да действительно - в обращении было указано что, ... ну 

заявители которые написали считают что, возможно здесь нарушены требования по высоко 

монопольная цена - да но - мы почему не по высоко монопольной цене возбудили дело - а по 

признакам ну 10-ой статьи по злоупотреблению: по высоко монопольной здесь ну мы - мы 

можем, если увидим далее в ходе рассмотрения - переквалифицировать может быть, но - по 

высоко монопольной там надо сравнивать с... вот допустим монополист устанавливает цену - 

Примечание [m7]: Где копии 
писем 

Примечание [m8]: У операторов 
нет единичных расценок 
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надо найти рынок в условиях конкуренции, аналогичный по составу продавцов, покупателей, 

объемам и посмотреть какая цена в условиях конкуренции. Но здесь - какая конкуренция - когда 

у нас участники рынка - ну в Адыгеи мы нашли кого:  нашу Майкопскую ТЭЦ вот это... 

 

00:23:07 

Заместитель: Троллейбусное управление... 

 

00:23:07 

Председатель: ...которая в городе - т.е. конкурентного рынка здесь ну практически нет. И 

сказать вот в условиях конкуренции так - а здесь... ну все равно и там и там и в той статье и в 

правилах вот этих 1284 речь идет что обоснованием должно быть экономическое обоснованное 

вот эти затраты - т.е. экономическое обоснование должно быть этих тарифов. Поэтому исходя 

из этого такое у нас положение. Так - ну позицию АТК мы выслушали. 

Оргтехсервис что-то - что у вас? 

 

00:23:41 

Оргтехсервис: Да, мы также согласны - с тем что изложено в исковых заявлениях  

 

00:23:47 

Председатель: ну вы возражения - посылали? 

 

00:23:48 

Оргтехсервис: да - мы также, да - буквально вот перед заседанием - я это письмо взял, но с 

собой не принес. Мы указали в своем письме, что не согласны с этим повышением, считаем те 

цены которые были установлены договором который заключался нами ранее - спуст... 

буквально там несколько месяцев считаем адекватными и значит законными - я хочу 

приобщить к материалам дела - тогда сразу же, значит: это один из ответов оргтехсервис на... в 

порядке переписки которая у нас была с Кубаньэнерго - значит в соответствии с порядком 

утвержденным с постановлением правительства о недискриминационном доступе мы просили 

Кубаньэнерго предоставить расчет и обоснование той цены которая нам предлагалась для 

подписания доп.соглашения. Значит, в ответ на данное письмо нам был представлен ответ в 

соответствии с которым есть приказ 1048, значит в соответствии с которым 2-я ценовая 

категория для нас установлена - это 200 руб 0,4кВ. Значит - вот эти материалы прошу в 

материалы дела приобщить - значит... считаем что, поскольку нам говориться о том что... 

постановление правительства говорит о том, что необходимо обосновать данную цену - 

Кубаньэнерго в нарушение этой нормы предоставляет только голую цифру без каких либо 

расчетов при которых операторы мог бы проверить - ну поскольку у нас договор... договором 

является двустороннее волеизъявление которое направлено на значит... взаимовыгодные 

отношения - сотрудничество сторон, сторона проверить данные цифры - данную сумму не 

может. Поэтому это является основанием для обращ... в том числе является основанием для 

проведения проверки УФАС и вынесением решения закона. 

И еще хотелось бы в материалы дела приобщить - я не заверяю это, потому что это на сайте 

Кубаньэнерго есть и как бы в порядке информации хочу приобщить в материалы дела это 

раскрытие информации с сайта - в соответствии опять же с тем же постановлением 

правительства есть разработанные формы в соответствии с которыми монополисты обязаны 

раскрывать информацию о своей деятельности, в том числе здесь речь идет о Адыгейском 

филиале где указываются нетарифные цены - здесь цены не указываются - но однако здесь у нас 

уже другой приказ на который ссылается Кубаньэнерго - вот тоже просил бы проверить 

информацию - т.е. все таки на какую информацию... 

 

00:26:14 

Вот этого приказа от 2018 года и повышения и были в 18 году  

 

00:26:23 

Заместитель: А в 18-ом году у меня вопрос, у всех было повышение или как? 

Примечание [m9]: Ответ на 
высоко монопольную цену 

Примечание [m10]: Ответ на 
конкуренцию 

Примечание [m11]: Что за приказ 
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00:26:26 

Оргтехсервис: Тарифы единые на весь филиал. Кроме Сочи 

 

00:26:30 

Заместитель: Тарифы единые - договоры у вас индивидуальные? 

 

00:26:33 

Оргтехсервис: Договора индивидуальные - но при.... 

 

00:26:41 

Потом в 19-ом... [Говорят одновременно] Адыгейская телефонска... было  [/Говорят 

одновременно]  в двадцать раз повысилась... 

... такое же доп соглашение выслано в 18-ом году о повышении. 

...мы писали об этом в каком то письме - вот этот приказ мы нашли на сайте. А новый приказ 

19-го года мы на так и не смогли на сайте найти  

 

00:26:52 

Оргтехсервис: Но вопрос в чем: вот... 

 

00:26:54 

Председатель: Вы говорите что вот размещена информация вот об этом? 

 

00:26:57 

Оргтехсервис: Да - поскольку сайт является публичным - раскрытие информации на данном 

сайте является обязательным для монополиста, вот эта информация является некорректной. 

 

00:27:05 

Председатель: Ну понятно 

Я понял вас - хорошо - в этой части понятно 

 

00:27:07 

Еще раз - какая цена сейчас на одну опору?  

 

00:27:14 

[Говорят одновременно] Двести рублей у нас на 0,4 [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] Двести семьдесят пять  [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] Это в год  [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] По одной категории [/Говорят одновременно]  

Вторая 275 

 

00:27:21 

Заместитель: А было? 

 

00:27:21 

ПАО Кубаньэнерго: Нет. По второй двести 

 

00:27:23 

Оргтехсервис: По первой 275, по второй 200 

 

00:27:27 

Заместитель: А ранее 

 

00:27:25 

Медиагранд: по двадцать рублей были 
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двадцать рублей было - 0,4кВ 

 

00:27:27 

Оргтехсервис: 16-ть рублей 

 

00:27:31 

Заместитель: а по второй? 

 

00:27:34 

[Говорят одновременно] а второй у нас нету просто опор [/Говорят одновременно]  

 

00:27:35 

Председатель: ну приказы найдете  тогда - запросите 

так! у вас все да? 

 

00:27:43 

Оргтехсервис: да в принципе 

 

00:27:44 

Оргтехсервис: Еще от лица Оргтехсервиса другой представитель тоже хочет сказать 

 

00:27:49 

Председатель: А... от Оргтехсервиса? 

 

00:27:50 

Оргтехсервис: Да-да-да 

 

00:27:50 

Председатель: Давайте, пожалуйста... 

 

00:27:50 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Ну. Характер рынка всех операторов 

которые здесь присутствуют и эксплуатируют воздушные линии Кубаньэнерго, это 

малонаселнные с низкой плотностью населения жилые массивы и как правило в этих 

населенных пунктах для того что бы можно было вести деятельность не одну единицу на 

одного присоединенного нашего клиента - а несколько единиц инфраструктуры в результате 

действий Кубаньэнерго, увеличив вот так вот кратно расценки на размещение подвеса у нас, 

наш вид деятельности оказался в зоне не в зоне риска, а в зоне убыточности, потому что мы не 

можем резко изменить стоимость услуг для конечного потребителя - тем самым Кубаньэнерго 

косвенно воздействует на... не только на наш бизнес, но интересы третьих лиц неограниченного 

круга. А получается, что мы не можем развиваться, мы не можем предоставлять услуги связи 

для конечного потребителя и в конечном итоге страдают все граждане которые проживают в 

этом месте где мы могли бы предоставлять эти услуги. Это очень важный момент - потому что, 

как бы поднимая цены нам - они либо перекладывают бремя вот этих оплат на рядовых 

граждан, потребителей наших услуг - а мы так действовать не в состоянии - мы не можем 

бесконечно поднимать стоимость услуг - мы тоже же операторы связи и у нас тоже есть 

обязательства по закону о связи 126-ФЗ. Вот... ну как то - это тоже очень важный момент. 

 

00:29:32 

Председатель: Я понял - спасибо. Так. Медиагранд пожалуйста 

 

00:29:38 

Медиагранд: Ну я повторяться... да тоже не буду - единственное вот дополню предыдущего 

товарища. Речь идет о том, что не совсем корректно будет сравнивать ценообразование 

Майкопской ТЭЦ, если мы говорим здесь за город, Троллейбусного управления с тарифами 
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Кубаньэнерго. Здесь надо учитывать плотность населения, здесь надо учитывать 

платежеспособность населения - здесь надо учитывать скажем так - плотность застройки для 

предоставления услуг связи.. 

 

00:30:08 

Председатель: Вы сейчас о своих услугах? 

 

00:30:12 

Медиагранд: Да, да... 

 

00:30:11 

Председатель: А - а я думал... мы Майкопскую ТЭЦ и допустим... не сравнивали, а объемы 

оказанных услуг мы - в части рынка предоставления в аренду вот этих опор. 

 

00:30:25 

Медиагранд: Я именно за это и говорю, что вот о чем мы говорили - что если в городе мы 

используем ну грубо говоря - одну, две опоры Майкопской ТЭЦ для предоставления услуги 

одному абоненту - то в районах республики для предоставления одному абонету надо 

использовать как минимум четыре, пять и более опор. Т.е. ценообразование понятно. 

 

00:30:46 

Председатель: Я понял - вопрос вот походу... тоже возникают вопросы. А у вас... ну понятно да 

- примерно статус ваших организаций - ну есть вот допустим, может быть есть - может нет - я 

знаю что Ростелеком, да, оказывает аналогичные услуги - ну крупная компания - вы с ними 

пересекаетесь вот в этой части? они используют те же опоры для оказания своих услуг в тех же 

допустим населенных пунктах где и вы здесь... 

 

00:31:16 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Разрешите прокомментировать?  

 

00:31:17 

Председатель: ...и какова ситуация для них - теже тарифы и для них действуют как я понимаю. 

Вот здесь как быть или они за счет того что крупный им легче или что? 

 

00:31:26 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Можно объективно осветить - 

Ростелеком, он крупный подрядчик реализации программы устранения цифрового неравенства 

и он работает с Кубаньэнерго на льготных условиях - там где нету услуг связи от других 

операторов они получают расценки совершенно другие, существенно ниже: 2300 с небольшим 

рублей за километр размещенного ВОЛС на опорах и тем сам они реализуют государственную 

программу - да они выполняют необходимые задачи, идут к населению - но они работают по 

другому принципу - там же где им невыгодно, ну точно так как и нам размещаться по 200 или 

275 руб в месяц - они там не используют инфраструктуру Кубаньэнерго - в этом разница нас. 

Т.е. мы не можем... 

 

00:32:13 

Председатель: Чем то под... что может это подтвердить ? Я не говорю - у вас есть или нет, что... 

 

00:32:18 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Это договорные отношения с 

Кубаньэнерго у Ростелекома существуют - можете вот это истребовать и там такие цифры и 

будут. 

 

00:32:26 

Председатель: Вы представили - мы говорили договора с кем  
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00:32:29 

ПАО Кубаньэнерго: Ростелеком не был запрошен... 

 

00:32:31 

Председатель: Не - не - да 

 

00:32:31 

ПАО Кубаньэнерго: ...Ростелеком - правильно говорит - там есть специальная федеральная 

программа по устранению цифрового неравенства - поэтому к нему совсем другие расценки 

применяются... применяются - но отношения у нас с Ростелекомом есть. Но Ростелеком в 

запросе не указан был. 

 

00:32:45 

Заместитель: Не было... не было  

 

00:32:45 

Председатель: Я понял. А надо было запросить. Ну хорошо - обратим... да я забыл сказать - мы 

этот... ну аудиозапись ведем. У нас порядок такой, что бы в общем знали  

Так - значит... 

 

00:33:03 

...надо запросить да, вот?... договор с Ростелекомом? 

 

00:33:06 

Председатель: Мы запросим и изучим 

 

00:33:09 

ПАО Кубаньэнерго: Ростелеком - там отдельно регулируется тут...  

 

00:33:09 

Председатель: Посмотрим - посмотрим, нам надо всесторонне это все рассмотреть и 

принимать решение - опять же у нас опять надо будет подумать, что ну с Краснодарскими 

коллегами, что бы у нас разных решений мы не приняли - может или передать, или 

приостановить - это сейчас пока мы... 

 

00:33:24 

Заместитель: А есть ли из присутствующих заявители в Краснодарский УФАС? 

 

00:33:30 

Оргтехсервис: Есть - да 

 

00:33:30 

ПАО Кубаньэнерго: Уже возбуждены дела? Рассматривается? 

 

00:33:31 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Да. У нас на 8... на 6 апреля  

 

00:33:35 

Председатель: На апрель назначили 

 

00:33:36 

ПАО Кубаньэнерго: Первое? 

 

00:33:41 
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Заместитель: Т.е. доводы тоже самые? 

 

00:33:39 

Оргтехсервис: /говорит ООО Битрэк Крутихин Дмитрий/ Абсолютно идентичная позиция  

 

00:33:43 

Председатель: Ну да здесь нам надо по регламенту будет еще посмотреть - невозможно, что бы 

два управления приняли разные решения - тем более приказ один и тот же, документ как бы да... 

 

00:33:53 

Оргтехсервис: Обстоятельства одни и те же... 

 

00:33:53 

Председатель: Ну это мы разберемся - решим, хорошо... Так, Белтелеком нет - да? 

представителя как мы сказали 

Так ООО Музыкальный Информационный Ресурс  

 

00:34:03 

МузИнформРес: Здесь - да.... 

 

00:34:05 

Председатель: Тоже самое? 

 

00:34:05 

МузИнформРес: ...ну добавить честно говоря нечего - да я считаю абсолютно - тоже самое, как 

бы позиция такая же - неизменная 

 

00:34:10 

Председатель: СтройтелекомЮг? 

 

00:34:10 

ООО Стройтелеком-Юг: Ну я согласен с коллегами - вот - единственное что хотел бы сказать 

от себя, у нас не так много было кабелей развешено в районах где есть Кубаньэнерго - но 

перспективы были большие - т.е. планы на развитие в этих районах, но когда мы получили вот 

этот вот новый тариф - нам просто тот договор который был на небольшое количество - 

пришлось расторгнуть да и все.  

 

00:34:42 

Председатель: Т.е. вы отказались от него? 

 

00:34:42 

Заместитель: А услуги вы не оказываете  

 

00:34:44 

ООО Стройтелеком-Юг: ...не оказываем. И демонтировать кабель - да 

 

00:34:45 

Заместитель: А сейчас какая ситуация? Происходит ли плата по старым расценкам или как?  

 

00:34:54 

Оргтехсервис: Ну... никто не акцептировал просто доп. соглашения это и поэтому оно в 

одностороннем... 

 

00:34:58 

Заместитель: Никто не подписал, кроме вас - вы расторгли - говорите? 
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00:35:00 

ООО Стройтелеком-Юг: Нет - мы расторгли 

 

00:35:06 

Председатель: Так это Музыкальный Информационный... а Стройтелеком Юг 

 

00:35:08 

Оргтехсервис: /говорит Проводов.нет Аслан Кушу/ ...мы подписали - мы из Тахтамукайского 

района - но когда мы были на встрече с нашим филиалом с руководством - т.е. были тоже 

представители коллег - нам обозначили что если мы будем писать протоколы разногласий на 

данное повышение - то в течении... во-первых нам дали какую-то скидку небольшую - 30%. т.е. 

тех кто не подпишут нам прямо обозначили, что мы будем демонтированы. Т.е. ситуация опять 

таки получается - в 18-от году приняли регламент по которому мы платили 190 руб за одну 

опору в год - т.е. это порядка 16 руб в месяц - вот, соответственно в течении этого времени мы 

вложили больши... ну как бы - кредитовались, да, инвестировались - строились - развивались, 

ну как бы - рассматривая эту стоимость за опору - в бизнес плане - ну вот через год они подняли, 

там получается правильно говорят коллеги - в 18-20 раз и мы получается на грани непонятного 

развития т.е. все планы все вложения - действительно на грани банкротства. Вот - и 

соответственно альтернативу куда убрать - у нас нет эти кабеля. Т.е. если бы нам изначально 

правила игры обозначены - хотите работайте, хотите нет - мы бы не вкладывали - не строились 

и как коллеги - оценивали риски... а получается в 18 году приняли одну... 

 

00:36:39 

Медиагранд: Где гарантия что завтра она не поднимется до 1000 руб? 

 

00:36:39 

Оргтехсервис: /говорит Проводов.нет Аслан Кушу/ ...стоимость  - начали строиться - начали 

развиваться и альтернативы куда нам уйти с опор практически нету. Т.е. единственная 

альтернатива ставить металлические опоры и нарушать какой то охранные зоны - опять таки да 

- это будет не эстетично - это будет очень не красиво. Для города, для администрации города - 

будет и большие вложения да  

 

00:37:10 

Медиагранд: ...помимо эстетической стороны - это реализовать финансово еще надо 

 

00:37:10 

Председатель: А ваши услуги изменялись за это время, что же они какую то?  

 

00:37:18 

Оргтехсервис: /говорит Проводов.нет Аслан Кушу/ Для клиентов - мы не изменяем вот 

несколько лет т.е. ...и Ростелеком здесь получается в выигрышном положении - они как бы 

другого уровня оператор. Это не коммерческом - они осваивают рынок - мы как то окупить 

наши затраты  

 

00:37:35 

Председатель: Ну примерно понятно... тут еще... ну ладно это я потом тогда скажу. Так 

пожалуйста ваша позиция? 

 

00:37:44 

ПАО Кубаньэнерго: Наша позиция - Аслан Шаханович, во первых начну с того что, ну я... как 

юрист который, ну вместе с Медиаграндом - против друг друга занимались плотно вот этим 

вопросом связанным с правилами недискриминационного доступа - полагаю говорят: два 

юриса - три мнения, ...я считаю что, правила недискриминационного доступа к объектам 

электросетевого хозяйства для размещения линий связи - к данным правоотношениям в чистом 
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виде не применимы, поскольку - в самом начале данного постановления указано четко, что 

настоящие постановление применяется во взаимоотношениях условия и порядок 

недискриминационного доступа - дословно да, к инфраструктуре для размещения линий 

электросвязи которые используются или может быть использованы для оказания в сфере 

общедоступной электросвязи 

Общедоступная электросвязь - понятие... расшифровка этого термина - к сожалению не 

содержится ни в законе о связи, ни в иных документах которые я проанализировал. Поэтому, 

скажем так - в чистом виде - это постановление тут применять нельзя 

Второй вопрос - что касается того что, насчет экономического обоснования - естественно когда, 

эти расценки устанавливались - было принято к сведению и состояние рынка конкурентов в том 

числе ТЭЦ, НЭСКи, соседние дочерние Россетей сетевые организации и тут говорить о том, что 

на счет плотности населения естественно в районах в сельской местности и в городе - да я тут 

согласен с директором Медиагранта - есть такое дело - но независимо от того в городе Майкопе 

находится опора 0,4 кВ - железобетонная или она расположена в Кошехабле, от этого - расходы 

на ее содержание не меняются. 

Более того - с учетом того что в городе эти опоры расположены компактно - а в районах они 

раскиданы по [Неразборчиво] неско.. [/Неразборчиво]  населенным пунктам - расходы на 

содержание, я так думаю, что у нас даже и выше - за счет пробега спец техники транспорта и 

тому подобного - связанного с подъездом к этим опорам. Поэтому их сопоставлять можно - но с 

учетом того, я не знаю, будут пересматриваться - нет - но разговоры об этом шли, я этого не 

решаю, я пока говорю - констатирую то что есть в Кубаньэнерго. Поэтому и установили две 

ценовые категории - будет ли предусматриваться другие ценовые категории устанавливаться - я 

не знаю, я не готов сказать. Но и Аслан Шаханович значит - вот то заключение почему, мы с 

этим заключением пошли - да заключили договор с экспертной организацией. 

Действительно после того как у нас повысились расценки - мы направили предложения о 

заключении доп.соглашений нашим контрагентам по договорам. Действительно все они 

обратились к нам с письмами о том, что считают что это экономически необоснованное 

повышение, поэтому мы и обратились в независимую организацию оценочную - для 

проведения мониторинга рынка подобного рода услуг, в том числе по предоставлению мест 

крепления для ВОЛСов. В этом заключении - четко дал, именно по классам напряжения эксперт 

- естественно там он описывает аж на 106 страницах каким образом он производил - ну тот 

конечно кроме предоставления мест еще и другие там услуги спец.техники, предоставление 

аренды и тому подобное. Но одним из разделов является обособлено, предоставление мест 

крепления - и из этого экспертного заключения - эксперт проанализировав рынок - пришел к 

выводу, что в настоящее время по состоянию на 27 января, когда он писал заключение - 

допустим по, но здесь все контрагенты в основном - насколько я помню используют опоры 10, 

0,4 да? 35 и 110 практически ни у кого нет? Поэтому ну... буду говорить о них - допустим 

согласно экспертному заключению по мониторингу цен - средняя рыночная цена в настоящее 

время на одну опору ВЛ 0,4 кВ составляет 275 руб в месяц, 6-10кВ 319 руб в месяц - у нас и для 

тех и для других вот последним октябрьским приказом установлена 200 руб. 

Так что исходя из этого я прихожу к выводу что цены Кубаньэнерго ниже среднерыночных... 

 

00:42:26 

Председатель: Я вас понимаю, но у меня возникает... но я - продолжите - потом я тогда задам 

вопросы... 

 

00:42:30 

ПАО Кубаньэнерго: ...и вопрос относительно того что, не знаю как другие операторы - но 

Медиагранд просто-напросто у нас процессы в Ростове в Арбитражном апелляционном суде 

проходи, у них с Майкопской ТЭЦ и нас с ними судебный спор шел - рассматривались 

апелляции в один день - друг за другом, поэтому я знаю - был спор у них опять таки по 

обоснованности установленной Майкопской ТЭЦ цены - естественно как установленной если 

споры идут относительно существенных условий договора - преддоговорные или внутри 

договорные - то тогда они подлежат разрешению, если стороны не пришли к соглашению, если 

у одной сто... свое мнение а у другой - другое, тут может идти речь только о рассмотрении его в 
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порядке в установленном Гражданским Законодательством в рамках судебного 

разбирательства. И в тот раз я.. знаю что, Медиагранд пришел к мировому соглашению - да с 

Майкопской ТЭЦ, так же Александр Викторович? 

 

00:43:27 

Медиагранд: Да, да.. 

Я могу сейчас... 

 

00:43:27 

ПАО Кубаньэнерго: Да. В том числе они тогда и ссылались на те расценки которые были тогда 

у нас, запрашивал у нас суд. Мы предоставляли, что у нас вот такая то цена - и в том числе это 

как то наверное повлияло. Поэтому мы полагаем что тут, как бы услуги того рода по 

предоставлению мест крепления - они не являются государственно регулируемые и как я 

сказал, в соответствии с нормативными актами Правительства РФ указано, что регулирующий 

органы федеральная служба по тарифам устанавливает тарифы на услуги общедоступной связи. 

Насколько я знаю ни у одного из присутствующих здесь операторов - федеральная служба по 

тарифам их услуги не устанавливались, соответственно я из этого прихожу к выводу как юрист, 

логически - да, системно толкуя вот эти нормы, что услуги оказываемые операторами нашими 

контрагентами - они не относятся к услугам общедоступной связи и соответственно в этом 

случае, цена договора как существенное условие договора - в соответствии с Гражданским 

Кодексом определяется соглашением сторон, если соглашения нет - давайте пойдем в суд - 

будем судиться, тут как бы, думаю даже что не по адресу обращение - поскольку, если бы речь 

шла о том что эти услуги, я должен был где то обосновать - установить тариф, и я его не 

установил, либо установленное, а я их превышаю - я согласен это должно было бы быть 

примером - обязательно для рассмотрения антимонопольным органом 

В данном случае речь идет о взаимоотношениях Гражданско-правовых чистой воды, 

вытекающих из отношений по заключению, изменению, расторжению договора. Так что, я 

думаю тут самый логичный путь это пойти в суд. Поэтому полагаю что, в данном случае - в 

чистом виде нарушения антимонопольного законодательства, ну признаки возможно есть - 

Аслан Шаханович действительно я понимаю что, антимонопольным органом возбуждает дело 

по признакам что бы действительно разобраться - есть нарушение - нет. Но мы полагаем что, в 

данном случае и нарушения-то антимонопольного законодательства не имеется. Имеется 

чистой воды гражданские правоотношения. Ну я полагаю так. Аслан Шаханович 

 

00:45:45 

Председатель: Понятно - значит, поясню кое что: по поводу общедоступной - действительно 

этот вопрос у нас возникал когда Медиагранд ранее обращался к нам, речь шла об услугах 

доступа к сети Интернет, именно об этом и правила 1284 говорят о том что, распространяются 

именно на обеспечение недискриминационного доступа да, вот именно... общедоступной 

электросвязи... 

 

00:46:16 

ПАО Кубаньэнерго: [Неразборчиво] ...не разборчиво... [/Неразборчиво]  

 

00:46:16 

Председатель: ...пытался разобраться, законодательство у нас оставляет желать лучшего - что 

бы конкретный ответ найти, вопрос этот тоже есть, но значит - да общедоступный на услуги 

государство регулирует тарифы, понятно, но в тоже время, заявители - да, которые к нам 

обратились - они вот приложили там лицензии, у них - разные там услуги - я не знаю оказывают 

они или нет - но лицензии на передачу там данных каких то там, на телефонные какие-то 

соединения - теоретически имеют возможность. Поэтому однозначно пока мы не делаем вывод 

распространяются или нет - ну это все мы будем учитывать.  

Теперь по поводу вот заключения которое получил, да. Все таки пока мы смотрим на и... 1284 

постановление и у меня возникает вопрос из вашей... к вашей позиции когда вы говорите 

рыночная цена, э.. конъюнктура рынка - вы кстати и в письмах к заявителям написали: исходя 
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из конъюнктуры рынка - по-моему, что то такая фраза там есть какая-то. А в этом 

постановлении там написано, просто - экономически обосновано - и все. Вот экономическое 

обоснование если оно у вас есть или вы его предоставите, или посчитаем его обоснованным - 

тогда это правомерно. 

Что касается теперь этих правил и антимонопольного, да - закона - ну правила, ну можно тут 

спорить: применять - не применять, это мы определимся, но закон о защите конкуренции он 

говорит о том что, если вы занимаете доминирующее положение, а мы установили что, вы по 

этим услугам - занимаете, то ущемлять интересы других - тоже нельзя.  

И поэтому в этой части мы можем - не смотря там: относится именно эти правила к этому спору 

или нет, все равно принять такое решение - если у нас будет достаточно оснований. Поэтому 

относительно вашей ну... позиции то что вы высказали - я вот считаю, необходимо вот это вот 

пояснить или обозначить нашу позицию. 

Теперь что еще, какие... значит нам что? нам надо во-первых - ну изучить да, вот это вот сегодня 

что представили - это все надо посмотреть изучить. Как я понимаю из нашего предварительного 

- все заявители получили такие предложения доп... заключить дополнительные соглашения с 

резким увеличением, да? стоимости...  

Как я понимаю ответили все - что вас это не устраивает - так? как я понимаю, да? И вы - 

протоколы разногласий не направляли, вы обратились ну... в антимонопольный орган и в 

Национальный банк с заявлениями, да? Такая ситуация? 

 

00:49:14 

Медиагранд: Медиагранд, на основании того что, [Неразборчиво] .... [/Неразборчиво] 

[Неразборчиво]   [/Неразборчиво]  сказал по решению 15-го Арбитражного суда в Ростове на 

было вынесено определение о заключении мирового соглашения по вопросу заключения 

договора, но это было, если я не ошибаюсь в августе 19-го года, да?... 

 

00:49:29 

Председатель: Да и этого приказа не касалось 

 

00:49:31 

Медиагранд: ...т.е. это... этого да, приказа соответственно ну пока в Кубаньэнерго шла смена 

руководства и так далее, в январе месяце, дабы - не было вопросов по исполнению решения 

мирового суда, Медиагранд подписал договор с... 

 

00:49:47 

ПАО Кубаньэнерго: На первый квартал же, по моему? 

 

00:49:48 

Медиагранд: ...подписал 

 

00:49:50 

Председатель: Понятно - ну тогда кстати мы и я же говорю тогда, и... все так да? 

[Неразборчиво] Руководитель [/Неразборчиво] ... Медиагранд да? 

 

00:49:58 

ПАО Кубаньэнерго: Ну когда да, первое обращение было  

 

00:50:00 

Председатель: Да? Он же обращался? Я тогда ему говорю и вам говорю - раз вы в суде 

находитесь, мы тогда приостанавливали да, рассмотрение заявления - в связи с нахождением в 

суде. Я тогда говорил и просил - задайте вот и с вашей стороны, и с вашей - суду конкретный 

вопрос: вот эти правила - к этим взаимоотношениям относятся - т.е. это услуги общедоступной 

связи или нет. Что бы судьи поставили точку - да, потому что, ну наше решение вот которое мы 

примем - оно так же может пойти в суд, либо вы можете оказаться недовольны - посчитать его 



Транскрибирование заседания УФАС Адыгея 12 марта 2020 г по делу № 001/01/10-42/2020 

Страница 20 из 36 

незаконным, либо Кубаньэнерго. И все равно мы как то к этому придем. Но тем не менее - 

закон... 

 

00:50:36 

ПАО Кубаньэнерго: Аслан Шаханович - этот вопрос задавали, задавали... вот как раз таки 

озадачились 

 

00:50:38 

Председатель: И никто? 

 

00:50:38 

Заместитель: И из-за этого пять раз ездили 

 

00:50:41 

ПАО Кубаньэнерго: ...не разобрались и поэтому у нас там раз десять откладывались судебные 

заседания - пока мы к мировому пришли. 

 

00:50:46 

Председатель: А вас не склоняли к мировому соглашению - сами, сами судьи 

 

00:50:49 

ПАО Кубаньэнерго: ...ну мировое мы и заключили - дожали нас... 

 

00:50:50 

Медиагранд: Мы мировое и заключили 

 

00:50:54 

ПАО Кубаньэнерго: ...не захотели они 

 

00:50:53 

Председатель: К сожалению неоткуда им было списать решение, поэтому... ну ладно 

 

00:50:57 

ПАО Кубаньэнерго: ...они просто не нашли 

 

00:50:57 

Заместитель: Скажите - а вот Троллейбусное управление? Майкопская ТЭЦ - как либо 

поднимали свои тарифы 

 

00:51:08 

/говорят все вместе на заднем фоне/ 

 

00:51:08 

Заместитель: И есть ли информация о повышении НЭСК к примеру? 

 

00:51:12 

Оргтехсервис: Аслан Шаханович, почему вот представитель Кубаньэнерго говорит что, 

правила к ним не применимы, хотя на своем сайте ссылаются на это?  

 

00:51:24 

Председатель: Раскрывают эту информацию - в соответствии с 1284 

 

00:51:27 

Оргтехсервис: Помимо этого еще в письмах - ответах тоже ссылаются на эти правила 
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00:51:29 

Председатель: Да, да, да - все правильно 

 

00:51:30 

Оргтехсервис: ...противоречие - раз они ссылаются значит они... 

 

00:51:32 

Председатель: ...да тут вот - смо... вот - вот в самих правилах... 

 

00:51:36 

ПАО Кубаньэнерго: Я как юрист считаю - что они не применимы... 

 

00:51:38 

Председатель: Послушайте... 

 

00:51:38 

Оргтехсервис: /говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком/ 

Я ... посмотреть постановление правительства от 24.10.2005 года 637 перечень услуг в 

общедоступной электросвязи и общедоступной почтовой связи, государственного 

регулирования тарифов на которые на внутреннем рынке РФ осуществляет федеральная 

антимонопольная служба. Это  в Консультанте плюс... 

 

00:51:54 

Председатель: Да-да-да 

 

00:51:54 

Оргтехсервис: /говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком/ 

...поэтому это доступная информация в интернете 

 

00:51:56 

Председатель: Не-не - все правильно, просто - нюанс в чем - вот эти вот - когда услуга идет 

допустим: доступа к сети интернет - это как называется? передача телематических... оказание 

телематических услуг - она так у вас называется? 

 

00:52:09 

Председатель: [Говорят одновременно] ...телематика и передача данных... [/Говорят 

одновременно]  

 

00:52:09 

Председатель: ... и лицензии именно на это? да? 

 

00:52:11 

[Говорят одновременно] да. да. [/Говорят одновременно]  

 

00:52:11 

Оргтехсервис: ...можно я просто поясню в трех словах: 

несколько видов передачи данных на каждую, на каждый этот получить свою лицензию - но тут 

намного все проще - есть к примеру 575 правила которые обязывают оператора заключить 

договор с любым лицом которое обратилось - при наличии у него технической возможности. 

Таким образом понятие общедоступная электросвязь как конкретизируется вот в указанном 

нормативном акте - по способом реализации, то - 575 правила оказания телематических услуг 

например, обязывают и определяют любую электросвязь - как общедоступную путем 

направления.... 

 

00:52:52 
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Председатель: ну понятно - позицию я вашу понимаю, но возникает нюанс - вопрос, поэтому, 

опять же - мы же сейчас говорим именно о вот этих правилах... 

 

00:53:03 

можно, извините... 

 

00:53:02 

Председатель: ...секунду - я просто на них же хочу сослаться вам. Даже в них вот как, 

противоречие - не противоречие - значит что у нас идет: сослался представитель Кубаньэнерго 

да что, п.1 настоящие правила определят условия и порядок обеспечения 

недискриминационного доступа  к инфраструктуре для размещения сетей электросвязи 

которые используются или может быть использована для оказания услуг в сфере 

общедоступной электросвязи. На это он сослался - дальше. Во втором пункте мы берем 

определение - да, ну понятия которые используются. Пользователь инфраструктуры - лицо 

заказывающее и/или использующее доступ к инфраструктуре  в целях размещения сетей 

электросвязи - никаких тут общедоступной уже нету. Тут просто уже сети появились - т.е. в 

самом же да - есть противоречие - тут общедоступные - а здесь просто сети пошли. Далее вот - 

общие условия недискриминационного доступа применяемость настоящих правил 

осуществляется исходя из следующих принципов: 

а) обеспечение потребителей услуг электросвязи, возможности получения услуг электросвязи у 

выбранного ими оператора связи - т.е. общедоступные тут слова уже нету. Вот кто даст на это 

разъяснение я не знаю. 

Дальше уже в этом же пункте в пункте в) это тот же принцип - создание условий для развития 

конкуренции на рынке услуг общедоступной электросвязи - опять она тут появляется - 

общедоступная. И вот как вот этот вот разделять - я не знаю. По этому... 

 

00:54:34 

ПАО Кубаньэнерго: Аслан Шаханович, я же говорю... 

 

00:54:36 

Председатель: ...и вы тем более справедливо... 

 

00:54:36 

ПАО Кубаньэнерго: ... и вот в водной части просто написано - что настоящие правила 

распространяются на услуги общедоступной электросвязи - и там уже дальше пошло... то что 

там просто электросвязь... 

 

00:54:44 

Председатель: ...ну я понимаю - каждый будет использовать то что... 

 

00:54:48 

Оргтехсервис: кажется надо значение русского языка понимать - если операторы заключают 

договор оказания услуг... 

 

00:54:54 

Председатель: У юристов - как говорят - у двух юристов - три мнения. Да это все понятно 

 

00:54:57 

Оргтехсервис: ...а договор оказания услуг публичный договор 

 

00:54:59 

Председатель: ...тем более, ... я понимаю это, тем более вот - замечание сделали само 

Кубаньэнерго данную информацию размещает как... в разделе раскрытия  

 

00:55:09 
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ПАО Кубаньэнерго: мы размещаем потому что у нас было предписание УФАС  

 

00:55:10 

Председатель: да. потому что - мы такое... а вы бы его все равно обязаны размещать - 

независимо это - даже в части вот то что вы считаете мы...  я разместил то... для тех кто 

общедоступной... 

 

00:55:22 

ПАО Кубаньэнерго: не-не - понятно - мы же поэтому и не оспаривали, потому что, мы же не 

отдельно для Медиагранда или для кого то - мы для тех кто электросвязью... 

 

00:55:24 

Председатель: Может быть такая позиция - но...  

Я об этом... я об этом только что сказал. 

Но ничего - будем смотреть, но тем не менее - даже не используя этих правил - 

антимонопольный орган может, как бы или должен - вынести решение есть... 

 

00:55:40 

ПАО Кубаньэнерго: Нет... я просто в том числе упомянул, Аслан Шаханович 

 

00:55:40 

Председатель: Я понял... 

 

00:55:42 

ПАО Кубаньэнерго: ...это не то что там принципиально с этого, но... 

 

00:55:43 

Председатель: Нюансы есть - будем смотреть - так - что нам надо? Нам надо во-первых 

информацию да, изучить-проанализировать... кроме того, несмотря на эти вот споры или эту 

позицию - то что размещено на сайте Кубаньэнерго - то что размещено в рамках вот именно 

этого постановления - проверить на соответствие 1284 и методическим  вот этим формам, ФАС 

которые разработал в 15-ом году - ну там приложения, формы которые есть - соответствуют или 

нет, поэтому надо будет сделать - вот. 

Значит - что нам надо еще... от заявителей нужна какая то еще информация? 

 

00:56:31 

Заместитель: Да - о том что мы говорили 

Протокол разногласия на дополнительные соглашения 

Ответы полученные - отправленные 

 

00:56:36 

Председатель: У них нет протоко... они письма писали 

 

00:56:36 

Заместитель: Ну письма... 

...письма да, ну ответы... 

...и полученные ответы 

 

00:56:47 

Оргтехсервис: Ну вот приказ - вот этот - уже повышение было по 18 году - допы были - 

разрешите их предоставить 

 

00:56:48 

Заместитель: а от вас тогда - то что вы расторгли 
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00:56:50 

мы тоже письмо направили - а еще как бы... 

 

00:56:53 

Председатель: Ну если давайте... так ну, направ... такая-то организация направляет в рамках 

рассмотрения дела - направляем - допустим договор такой-то - ну то что, вам предложили 

доп.соглашение, письмо... хотя доп.соглашения у нас эти есть... извините 

 

00:57:10 

Заместитель: Оргтехсервис, Медиагранд и Белтелеком так и не представили ну... что вот в 

определение было указано... свидетельства ну... и в дополнение к тому что... 

 

00:57:17 

Председатель: Я перезвоню, занят... 

 

00:57:17 

Председатель: И кто направил возражение, да - свое письмо их приложите - что направлено 

такой-то - ответ получен, не получен - если получен, копия прилагается, если не получен на 

такую-то дату - т.е. ответ не получен.  

 

00:57:36 

Заместитель: Договор с Ростелекомом 

 

00:57:36 

ПАО Кубаньэнерго: Записал... 

 

00:57:36 

Председатель: Ну это мы запросим, да? 

 

00:57:40 

Заместитель: Да - конечно 

 

00:57:42 

Председатель: А у вас как я понимаю - у вас с Ростелекомом условия отличаются - вы говорите 

в рамках какой то программы да? 

 

00:57:48 

ПАО Кубаньэнерго: да - я сейчас боюсь... дословно ошибиться 

 

00:57:48 

Председатель:  Поэтому... не-не... я не говорю ... 

 

00:57:54 

ПАО Кубаньэнерго: ... называется федеральная... 

 

00:57:54 

Председатель: ...вы меня дослушайте пожалуйста - я не говорю сейчас, что это правильно - не 

правильно. Но раз такая информация есть - и я не знаю - вы будете готовить или ваши коллеги в 

Краснодаре - значит если они отличаются условия - пусть обоснуют, почему - на основании 

каких действующих нормативных актов: вы говорите там программа - правительство, 

предусматривает она преференции какие-то, нет... что как и почему тоже это... все равно эта 

проблема когда-нибудь возникнет, скажут нам так дают - Ростелекому так дают, а это - это 

рынок конкурентный - поэтому здесь все должны быть...  

а если кому-то даны какие-то преференции - то на каком основании - нормативный акт - пункт и 

так далее. 
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Что еще? 

 

00:58:35 

Заместитель: [Говорят одновременно] 18-го года - можно как то конкретизировать, да... 

[/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] если...у кого было повышение [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] ...у кого все таки... [/Говорят одновременно]  

 

00:58:42 

...копию письма предоставим где 18 год пишем 

 

00:58:43 

Председатель: Что именно? 

 

00:58:44 

Заместитель: [Говорят одновременно] Вот один представитель сообщил, что у него было в 

18-от повышение [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] ...там в 18-от году тоже были письма о повышении... [/Говорят 

одновременно]  

 

00:58:50 

Ну вот они даже приказ указывают 18 года... 

 

00:58:52 

Председатель: Нет - приказ я вижу  

 

00:58:53 

...по этому приказу был заключен доп. - этот доп предусматривал повышение расценок. Мы об 

этом писали в другом письме - мы и письмо это предоставим и доп. и запрошенные вот эти 

документы по ответу на новые письма. 

 

00:59:08 

Заместитель: Другие лица тоже, если, было в 18-от году повышение э... 

 

00:59:12 

Я точно с директором говорил - она мне сказала - в 18-от уже было повышение - мы уже 

заключали допы. по новому приказу - через год в 20 раз повышение.  

 

00:59:21 

Председатель: И еще - приложения - к договорам, к приказам Кубаньэнерго... мы это изучим - 

я не знаю... но в тех, что вы давали - там вы нам дали несколько приказов, без приложений. Мы 

посмотрим - может они там есть  

 

00:59:35 

ПАО Кубаньэнерго: За прошлый приказ - с приложением 

 

00:59:37 

Председатель: Хорошо - я понял - это пока... еще что-то хотел сказать. Т.е. не у всех в 18-от 

году произошло... 

А, хотел еще сказать - значит, ну ситуация понятна, что сейчас в спорах находитесь, но - значит 

по вашим, по тем договорам которые действуют - вы же оплату производите? В тех размерах, в 

которых у вас спора нет. Вы ее производите, как и производили - да? Правильно я понимаю. 

Или? 

 

01:00:09 
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Заместитель: Потребители НЭСК есть? 

 

01:00:13 

Оргтехсервис: Да. 

 

01:00:13 

Оргтехсервис: Есть, есть... 

[Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком 

[/Невербальная информация]  

как Оргтехсервис нет - к сожалению 

 

01:00:15 

Председатель: И что там у вас? 

С НЭСКом что, как изменились тарифы там или что? 

 

01:00:19 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО 

Аванта-Телеком [/Невербальная информация]  

На три рубля - на один процент. УФАС принял решение - да и... 

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

... не - ну история еще продолжается... 

[Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком 

[/Невербальная информация]  

...да - но история продолжается, да 

 

01:00:26 

Председатель: Ну так там еще судиться дальше будут? Да? 

 

01:00:28 

ПАО Кубаньэнерго: А в деньгах сколько вообще? 

 

01:00:30 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО 

Аванта-Телеком [/Невербальная информация]  

Ну - было 300 - стало 297  

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

сейчас ФАС оштрафовал  на 415 т.р. НЭСК за неисполнение предписания... 

 

01:00:41 

Председатель: Ну я так понимаю оно еще в процессе идет да? 

 

01:00:44 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

Оно сейчас обжаловаться НЭСКом ... 

[Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО Мультисервис 

[/Невербальная информация]  

... и у НЭСКа изначально была цена 300, поэтому мы не использовали НЭСК 

 

01:00:45 

Председатель: а у вас сколько была первоначально? 

 

01:00:53 
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ПАО Кубаньэнерго: Ну была ше... ну до последнего повышения 16 руб да? в месяц... 

 

01:00:56 

Оргтехсервис: До 16-ти сколько было? 

 

01:00:57 

ПАО Кубаньэнерго: Ну сейчас... вспо... вспомните  

 

01:01:01 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

58 руб с НДС - это 17 год - 58 руб в год с НДС.  

[Говорят одновременно] ...Еще меньше... [/Говорят одновременно]  

соро... 56 рублей, 48 рублей в год без НДС была... 

 

01:01:11 

Пять рублей в месяц? 

 

01:01:15 

Оргтехсервис: ...т.е. цены росли радикально 

 

01:01:15 

Заместитель: Почему то во всех этих... приказах - где то за месяц, где то за опору - где то за год, 

где то... 

 

01:01:23 

[Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО Мультисервис 

[/Невербальная информация]  

Сочи вообще одним приказом 16-ого - вообще отличались в корне... 

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

Два этапа подорожания было 

 

01:01:26 

А методика какая у расчета? У кого то по километражам вообще они дают тарифы - вот 

Ростелекому 

 

01:01:28 

Председатель: Ну вот законодательство такое вот - это вот так... 

 

01:01:29 

Заместитель: Вот как? Ну у всех одинаково, вот присутствующих - одна опора? 

 

01:01:37 

Оргтехсервис: [Говорят одновременно] Да.да. [/Говорят одновременно]  

[Невербальная информация] говорит  [/Невербальная информация] [Невербальная 

информация] Кушу Аслан Нальбиевич [/Невербальная информация] [Невербальная 

информация]  ООО  [/Невербальная информация] [Невербальная информация] Проводов.нет 

[/Невербальная информация]  

[Говорят одновременно] у нас до 18-го года была цена... [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] ...а в 19 году стоит 190 вот сейчас в месяц [/Говорят одновременно]  

 

01:01:39 

Председатель: Ну должно быть разное... по... Кубаньэнерго говорит - у них как? категорий -да? 

две - вот - как они называются? 
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01:01:45 

ПАО Кубаньэнерго: Да - у нас как раз - Краснодарские по моему, сейчас скажу... У нас Сочи, 

Краснодарский филиал и Юго-Западный помол - первая ценовая да? Если память не изменяет. 

 

01:01:57 

Председатель: Категорий у вас две? да? 

 

01:01:59 

ПАО Кубаньэнерго: Да - а вторая ценовая категория - все остальные, в том числе Адыгейские 

 

01:02:01 

Председатель: А еще у вас также - гх... я не знаю как она формировалась - просто интересно. 

За... вот когда кто-то хочет к вам обратиться да - заключить договор и вы должны, ( это тоже в 

раскрытие информации - она есть эта) - вы должны предоставить информацию о стоимости, 

условиях - там что, как, чего, какие требования и эта услуга... ну... 

 

01:02:24 

ПАО Кубаньэнерго: Платная  

 

01:02:24 

Председатель: Платная да... постановление говорит - цену вы можете установить. У вас там две 

цены - двадцать с чем-то тысяч и сорок там... что то и тоже по категориям. 

Из чего она, как она вот? Не можете пояснить? 

 

01:02:40 

ПАО Кубаньэнерго: Предоставление информации... 

 

01:02:42 

Председатель: У вас вот оно есть вот где вы размещаете вот эти... ну в соответствии со 

стандартами - там у вас есть такая форма, приложение. И там для одних двадцать... ну с чем-то, 

вторая категория - сорок с чем-то... 

 

01:02:55 

ПАО Кубаньэнерго: Аслан Шаханович, я не готов сейчас ответить - вот кроме этого приказа 

который именно вот по точкам подвеса ВОЛСов есть у нас приказ о утверждении прейскуранта 

цена на нетарифные услуги в целом - вот его надо посмотреть, я сейчас не готов... 

 

01:03:10 

Председатель: Ну ладно - это как бы - сейчас не об этом речь, хорошо... 

Так - предложение какое: ну, я думаю нам надо отложить - да? рассмотрение - во первых 

изучить информацию, дошлете то что - ну надо, кто - копию приказа там не взял - ну о своем 

назначении да, помните? да - тоже надо будет приложить - пусть оно в материалах дела... 

 

01:03:33 

Заместитель: Тут приказы принесли уже - там оставили все 

 

01:03:34 

Председатель: Да? Есть тут оно... 

Ну в общем того что касалось полномочий - того что касалось переписки с Кубаньэнерго тоже 

желательно что бы у нас все это было. 

Так - Кубаньэнерго будут да - эти вопросы что им предоставить, в определении мы все укажем  

Нам - ну действительно для анализа и получения дополнительной информации - предлагается 

отложить рассмотрение дела..  

По дате надо определиться на когда мы - как мы это решим? 
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Вот тут с командировками... 

 

01:04:06 

Заместитель:  В определении укажем 

 

01:04:09 

Председатель: А? 

 

01:04:08 

Заместитель: Ну в определение укажем 

 

01:04:13 

Председатель: У нас вот смотрите - по... по регламентам да мы, дело до трех месяцев можем 

рассматривать - ну это максимально, плюс в каких то там чудесных случаях - до девяти - но 

тянуть никто не собирается. При изучении вот этой информации надо - позицию нашу с 

Краснодарским УФАС и по взаимодей... по регламенту рассмотрения должны мы передать, не 

должны мы передать - попросить ФАС нас наделить еще раз - этими... или их наделить этими 

полномочиями. 

Потому что, ну действительно не может быть два разных решения в отношении одного 

документа - что бы единообразно было решение - поэтому эти вопросы тоже надо будет решить 

Мы можем сейчас не называя дату да - определиться, ну с учетом коллег, с Московскими 

посоветуемся? 

 

01:05:03 

Заместитель: Определением установим - получите все 

 

01:05:08 

Председатель: Ну я думаю - затягивать не надо, это точно будет или этот месяц - да или 

следующий... 

 

01:05:15 

Заместитель: Начало... апреля 

 

01:05:19 

Председатель: ...первого ...первого ...где-то так 

ну и посмо... да, а как раз вы говорите и Краснодарское да, назначил как раз апрель нам? 

 

01:05:25 

[Говорят одновременно] апрель... на шестое апреля [/Говорят одновременно]  

 

01:05:25 

...нам надо будет вот определиться вот как это что б мы - не упустили  

есть возражения? дополнения?  

вопросы? 

 

01:05:33 

Оргтехсервис: вопрос - можно? 

 

01:05:32 

Председатель: Да - вопросы  

 

01:05:32 

Оргтехсервис: Вопрос к Кубаньэнерго задать. 

 

01:05:38 
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Председатель: Да пожалуйста, конечно 

 

01:05:38 

Оргтехсервис: У вас вы представили экспертизу по цене - вы ее представили пост-фактум,  

она у вас выходит тоже на цену - такую же - 200 и 275? 

 

01:05:48 

ПАО Кубаньэнерго: Больше - да 

 

01:05:50 

Оргтехсервис: Даже больше? 

Вы использовали рыночную оценку? 

 

01:05:58 

ПАО Кубаньэнерго: Ну рыночной оценки не было - при издании приказа - я не знаю, что 

экономисты использовали... 

 

01:06:02 

Оргтехсервис: Нет - здесь - здесь... сейчас - вот это эксперт... экспертное заключение 

 

01:06:05 

ПАО Кубаньэнерго: Нет - эксперт... экспертное заключение - же не Кубаньэнерго делало - там 

описано 106 страниц - там расписано, что он использовал и что он анализировал какие регионы, 

какие-то... 

 

01:06:15 

Оргтехсервис: Не Кубаньэнерго делало? 

 

01:06:16 

ПАО Кубаньэнерго: Конечно нет 

 

01:06:17 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

это не основание экономическое... 

[Говорят одновременно] ...это не ваше [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] ...а почему... [/Говорят одновременно]  

[Говорят одновременно] а почему в Пятигорске заказывали? [/Говорят одновременно]  

 

01:06:21 

ПАО Кубаньэнерго: Заказывало Кубаньэнерго - но делал то экспертизу - эксперт. 

 

01:06:28 

Оргтехсервис: Я понял - а на основании рынка он делал? 

 

01:06:28 

ПАО Кубаньэнерго: На основании рынка 

 

01:06:29 

Оргтехсервис: А почему рынка?  

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

[Невербальная информация]  [/Невербальная информация] Тут вопрос 

причинно-следственный... 
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01:06:32 

ПАО Кубаньэнерго: А на основании чего он должен был делать? Мы коммерческая 

организация - предоставление мест креплений - это коммерческая услуга. 

 

01:06:39 

Оргтехсервис: Это исходя из того - что вы не признаете эти правила - поэтому делали по 

рынку? да? не по правилам - хотите работать? 

 

01:06:44 

Нет. А в правилах - вы где видели что, там где то расценки устанавливаются? 

 

01:06:50 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

[Невербальная информация]  [/Невербальная информация] Там есть правило формировать 

цену исходя из экономически обоснованных затрат и необходимой прибыли. 

 

01:06:56 

Председатель: С учетом положений пункта 30 который говорит - что 30-й первая часть 

отсылает - к пятой и шестой пунктам - когда есть органы которые.. там ну... грубо говоря 

Ростехнадзор или кто в этой сфере устанавливает требования к этим опорам - вот что бы 

соблюдать эти требования - что бы они им соответствовали это одно, а второе это в случае у вас 

- ну там б) второй пункт - когда у вас возникаю чрезвычайные ситуации - аварии, ремонты - на 

этих линиях - которые арендуются, ну столбы-опоры - что вы их должны информировать 

своевременно в какие сроки... 

Т.е. вот это тоже входит в вашу цену - стоимость. 

А сама стоимость - 30-й да - пункта? 

 

01:07:44 

Заместитель: 32-й 

 

01:07:44 

Председатель: Там идет о том что - экономически обоснованные ваши затраты. Ну... нюансы 

есть 

 

01:07:52 

Оргтехсервис: Данное заключение получается - ну не... 

 

01:07:55 

Председатель: Мы его еще не видели - поэтому сейчас сложно ему оценку давать - но мы 

изучим, посмотрим - и кстати вы тоже можете ознакомиться... 

 

01:08:02 

[Говорят одновременно] А можно...? [/Говорят одновременно]  

 

01:08:02 

Председатель: Вот послушайте - ну... стороны, лица участвующие в деле - в праве знакомиться 

с материалами дела. Как это практически, значит, материал мы вот его сейчас зарегистрируем - 

в дело его отправим - кто или близко, или поручитель и каждый сам как хочет - т.е. если вы как 

участник - ваша доверенность тут есть как вы лицо заинтересованное - можете прийти сюда - 

сесть и ознакомиться. 

Насчет - сразу отвечу - бывает там, делать копии - дайте нам заверенную копию - мы этого не 

делаем. Потому что в регламенте такого нет. 

Незнаем как это может куда попасть и использоваться - но знакомиться с материалами - 

естественно знакомьтесь и делайте выпуски. 
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[Неразборчиво] Уже  [/Неразборчиво] [Неразборчиво] ... [/Неразборчиво] [Неразборчиво]   

[/Неразборчиво] проблем нету - но официально сделать копию - с документов - мы дать вам 

этого не можем. А ознакомиться - пожалуйста. 

Понятно с этим? 

Тогда что? Есть дополнения? 

 

01:09:00 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

[Невербальная информация]  [/Невербальная информация] Есть - есть 

Учтите - значит момент, прошу заметить - МРСК Центра и Поволжья - это дочернее структура 

ПАО Россети, куда точно также входит ПАО Кубаньэнерго - это единая структура - они с 1 

января 2020 года для двадцати филиалов - установили единую цену 78 рублей в месяц 

 

01:09:25 

Председатель: За один подвес? 

 

01:09:25 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

За один подвес - что существенно ниже чем у нас в Краснодарском крае  

 

01:09:31 

Заместитель: А Кубаньэнерго входит в этот перечень 

 

01:09:36 

ПАО Кубаньэнерго: Кубаньэнерго - является самостоятельным юридическим лицом никак не 

зависящим от МРСК Юга - оно такое же дочернее предприятие которое входит в группу 

компаний Россети  

 

01:09:46 

Заместитель: Но Россети же устанавливают  

 

01:09:53 

ПАО Кубаньэнерго: Россети - но Кубаньэнерго и МРСК Юга и Поволжья, Центра - все они 

самостоятельные юридические лица - которые определяют свою экономическую политику 

самостоятельно. 

 

01:09:59 

Председатель: Ну понятно - но просто[Неразборчиво]  ... [/Неразборчиво]  

 

01:10:00 

ПАО Кубаньэнерго: Если... если бы у нас был единый документ Россетей - который сказал бы 

- то у нас вопросов бы не возникало 

 

01:10:06 

Председатель: Ну и дело было бы в... 

 

01:10:07 

Заместитель: Вы считаете ее экономически обоснованной? 

78 рублей? 

 

01:10:08 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  
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Нет. 

[Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО Проводов.нет 

[/Невербальная информация]  

Они там проиграли по ФАСу да? У них получается 40 рублей или 39... 

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

46 рублей 95 коп - по... ФАС предписал 39 руб - и еще в судебном процессе 46р 95 коп 

 

01:10:31 

Председатель: Да может подойдет и они снимут 

Копии снимут и отдадите 

 

01:10:37 

Оргтехсервис: говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО Проводов.нет 

Скажите - а нам вот, мы тоже с Адыгеи получается, нам надо добавлять свое или ждать просто 

решение? 

 

01:10:44 

Председатель: Ну ваше заявление есть у нас? Вы не обращались? 

 

01:10:46 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО 

Проводов.нет [/Невербальная информация]  

нет - нет 

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

Оргтехсервис - мы просто от Оргтехсервиса - но это отдельный оператор 

[Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО Проводов.нет 

[/Невербальная информация]  

да - мы в Тахатамукайском районе  

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

он тоже здесь работает - просто мы к вам не попали на заявление, нас не было... 

 

01:10:57 

Председатель: Ну я понял... если Оргтехсервис - обращался в Кубаньэнерго - нам это... вы 

другие операторы? 

 

01:11:02 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО 

Проводов.нет [/Невербальная информация]  

Мы - другой оператор - да - я звонил  

 

01:11:04 

Председатель: Юридическое лицо другое у вас? 

 

01:11:06 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО 

Проводов.нет [/Невербальная информация]  

Абсолютно другое  

[Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком 

[/Невербальная информация]  

...есть еще просто юрлицо 

говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО Проводов.нет 

мы тоже на территории Адыгеи работаем, тоже с Кубаньэнерго аналогично 
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01:11:07 

Председатель: ну... мы рассматриваем - вы лицами участвующими в данном деле у нас сейчас 

не являетесь - поэтому 

 

01:11:18 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО 

Проводов.нет [/Невербальная информация]  

[Невербальная информация]  [/Невербальная информация] я знаю 

[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

вот он хочет сказать - можно ли подключиться к этому процессу 

[Невербальная информация] говорит Майстренко Иван Сергеевич ООО Аванта-Телеком 

[/Невербальная информация]  

еще одного оператора связи 

 

01:11:26 

Председатель: Ну... пишите заявление - объединим тогда да? В рамках рассматриваемого дела 

 

01:11:29 

ПАО Кубаньэнерго: Отдельно? Потом соединить? да? 

 

01:11:33 

Заместитель: Ну вы этот приказ - он же для всех - я с вами наверно разговаривал по телефону? 

поэтому... 

 

01:11:38 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Кушу Аслан Нальбиевич ООО 

Проводов.нет [/Невербальная информация]  

да - да - мы по телефону  

 

01:11:39 

Заместитель: ...сами как считаете нужным 

 

01:11:42 

Председатель: Так... тогда что? Предлагается отложить рассмотрение дела? Для изучения 

документов - о дате мы уведомим  

Кто за - члены комиссии? Кто против? 

 

01:11:52 

Заместитель: [Говорят одновременно] Все за [/Говорят одновременно]  

 

01:11:52 

Председатель: Все за - тогда принимаем решение - отложить рассмотрение дела, дату мы 

уточним. Все вы получите определения - документы которые необходимо представить нам, 

помните если вы - хорошо. не помните - в определении да, мы э... если кому-то попадет 

повторно - ну текст будет один - ну просто на следующем заявите что, мы уже этот документ 

предоставляли - ничего страшного. 

Ну и Кубаньэенерго то что надо будет  

По... я попрошу - что бы не было так в последний день - заранее нам пожалуйста... 

 

01:12:24 

ПАО Кубаньэнерго: Да - нет - поэтому... 

 

01:12:25 
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Председатель: ...представляете и... 

 

01:12:27 

ПАО Кубаньэнерго: ...поэтому я и записал Аслан Шаханович - все что пожелания - потому что 

сегодня что бы я начал уже готовить  

 

01:12:32 

Председатель: И еще раз - в с коллегами там связь держите с Краснодарскими - я понимаю что, 

филиал-филиалом но они там решения принимают - политику свою... То что касается 

Ростелеком - да мы назвали. Мы его вряд ли... мы напишем прямо - дайте нам Ростелеком - но 

если написано - другие операторы, то если есть кроме и Ростелекома, другие тоже - таких же - 

тоже дайте пожалуйста информацию и в случае если отличается тариф, условия предоставления 

- вот это нам опишите - со ссылкой на нормативный акты - почему: здесь устно было сказано о 

программе да, какой-то? 

 

01:13:09 

Заместитель: С теми операторами которых условия отличаются, правильно? 

потому что... 

 

01:13:11 

Председатель: Да. Да. Да. 

 

01:13:15 

...много операторов 

 

01:13:14 

Нет - ну вот у меня допустим вот сейчас я - вот когда вы сказали: да, а мы в 18-от нам 

увеличили... - а другие как бы молчат - не подтверждают. Увеличивали или.. не всем. Было это? 

 

01:13:27 

[Говорят одновременно] Увеличивали всем  [/Говорят одновременно]  

 

01:13:27 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО 

Битрэк [/Невербальная информация]  

По Краснодарскому краю цена была единой - она устанавливается приказом т.е. по всему 

филиалу - и соответственно все... все операторы работающие с ПАО Кубаньэнерго они... 

 

01:13:39 

Председатель: Я понял 

 

01:13:39 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО 

Мультисервис [/Невербальная информация]  

Кроме Сочи - Сочи отдельное государство 

 

01:13:39 

Председатель: Ну вот прозвучало - тоже что: а вот нам скидку там предложили или еще что-то 

- тоже вызывает вопросы 

 

01:13:49 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО 

Мультисервис [/Невербальная информация]  

В Сочи вот всегда была цена выше чем в Краснодарском крае, вот - Сочи, Туапсинский район - 

где мы работаем 
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[Невербальная информация] говорит Крутихин Дмитрий Викторович ООО Битрэк 

[/Невербальная информация]  

но это по категориям 

[Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО Мультисервис 

[/Невербальная информация]  

никаких категорий - цена другая - по другому формируется - все было выше, и сейчас цена - нам 

предлагают: 380 руб за опору 

 

01:14:02 

Председатель: Это там? 

 

01:14:02 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО 

Мультисервис [/Невербальная информация]  

В Сочи - да, мы сейчас с ними в судебном процессе... 

 

01:14:05 

Председатель: Ну - нас может обрадовать только то что, по Сочи вы пока в крае пожалуетесь... 

да. В Краснодарское УФАС. Голова у них будет... 

 

01:14:14 

Заместитель: А можно реквизиты судебного дела? 

 

01:14:18 

Оргтехсервис: [Невербальная информация] говорит Манаков Дмитрий Викторович ООО 

Мультисервис [/Невербальная информация]  

[Невербальная информация]  [/Невербальная информация] Да - у нас их несколько  

Мы и в Краснодарском филиале в Горячем ключе работаем, и Туапсинский район... 

 

01:14:25 

Председатель: Постораемся разобраться - вопрос сложный - вы нас тоже - ну как бы - все да? 

мы выключили это дело 

Вопрос сложный - тем более в антимонопольном по всем этим направлениям могут возникать - 

мы... 

 

01:14:41 

[Невербальная информация] /Конец записи/ [/Невербальная информация]  

 

14 марта 2020 г. 

Д.В. Крутихин ___________ 
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